
【 1． 第３回検討会要点 】 
あり方検討会の意思決定について 

＜主な意見＞ 

・6-3制のままがいいのか、義務教育学校にするのがいいのか判断がつかない 

・どちらに対しても手を挙げられない 

・義務教育学校を推進する理由として、打ち出し部分が弱い 

・これまでの話ではメリット部分ばかりで、本当にデメリットが無いのか不安だ 

・教職員の多忙化が懸念される 

・新築になる事が教育環境改善になると思うので、義務教育学校化が良いのではないか 

 


